



**EL BARRIO** de Poste Marchand está en el centro de los ataques.

## Informe de la OIM: 11.000 nuevos desplazados en Haití por la violencia armada

El organismo habló de  
“una carrera por la  
supervivencia”.

EFE

Casi 11.000 personas huyeron de sus hogares en la capital de Haití tras los ataques perpetrados en los últimos días por bandas armadas en el barrio de Poste Marchand y sus alrededores, no lejos del Palacio Nacional, reveló ayer la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) en un informe.

“Estos ataques se han intensificado en los últimos días y el número de desplazados asciende a 10.867”, precisó el informe de la OIM, que añadió que, incluso, durante las fiestas de Navidad, la capital haitiana siguió sumergida en la violencia, empujando a las familias “a una carrera por la supervivencia”.

El 95% de estas personas se refugiaron en 18 sitios, entre ellos 4 de nueva creación y 14 que existían antes de los incidentes.

Alrededor de 800.000 personas se encuentran desplazadas internamente en Haití como consecuencia de la violencia armada orquestada por bandas que controlan al menos el 85% del área metropolitana de Puerto Príncipe, donde vive un tercio de la población.